

Fachverband Matratzen-Industrie

Neue Website, neues Logo

Dienstag, 09.08.2022

Der Fachverband Matratzen-Industrie hat den Relaunch seiner Website abgeschlossen und auch ein neues Logo kreiert. Mit seinem neuen Webauftritt präsentiert sich der Verband als der Experte für die Matratzen- Branche mit seinem umfassenden Produkt- und Serviceportfolio, technischen Know-how und seinem Netzwerk. Das ansprechende Webdesign weckt das Interesse der Besucher – nicht zuletzt durch die Unternehmensprofile der Mitglieder des Matratzen-Verbands. In der Rubrik „Verbraucherinformation“ finden Konsumenten praktische Tipps zum Matratzenkauf, Besonderheiten der unterschiedlichen Matratzenarten und Ratschläge rund um das Thema „Schlafen“. Zusätzlich zur neuen Website präsentiert der Verband sein neues Verbandslogo. Mit seiner modernen und klaren Formensprache bleibt es schnell im Gedächtnis und hat einen hohen Wiedererkennungswert. Zudem wird auf den ersten Blick deutlich, wofür das Logo steht.

Neue Website, neues Logo

Management-Summary

Der Fachverband Matratzen-Industrie hat den Relaunch seiner Website abgeschlossen und auch ein neues Logo kreiert.

Links

- [Matratzenverband](#)